

WIOLETTA GANCARZ



Wioletta Gancarz: Indian Summer 6 / Acrylic on canvas, 120 x 80cm



Wioletta Gancarz (geboren 1976 in Polen) ist eine Künstlerin, deren Werke durch eine hohe Lebendigkeit sowie eine intensive Farbgestaltung geprägt sind.

In ihren Kunstwerken manifestiert sich die Essenz ästhetisch wahrgenommener Lebensfreude, wobei die alltägliche Schönheit und Freude reflektiert werden. Gancarz' Kunstwerke weisen über den rein visuellen Aspekt hinaus und enthalten eine tiefere, ideelle Botschaft. Sie vertritt die Auffassung, dass wahre Freude im authentischen Sein begründet liegt. Ihre Werke ermutigen dazu, die eigene Einzigartigkeit anzunehmen und zu würdigen. Die Werke von Wioletta Gancarz vermitteln eine erfrischende Perspektive auf das Leben und das Streben nach innerem Glück. Wioletta Gancarz hat ihr Atelier in Adliswil, Schweiz.

Wioletta Gancarz (born 1976 in Poland) is an artist whose work is characterised by a high degree of vibrancy and intense colour. Her artworks manifest the essence of aesthetically perceived joie de vivre, reflecting the beauty and joy of everyday life. Gancarz's artwork goes beyond the purely visual to convey a deeper, idealistic message. She believes that true joy is rooted in authentic being. Her work encourages us to embrace and celebrate our own uniqueness. Wioletta Gancarz's work offers a refreshing perspective on life and the pursuit of inner happiness. Wioletta Gancarz has her studio in Adliswil, Switzerland.

WIOLETTA GANCARZ



Wioletta Gancarz: Mon amour / Acrylic on canvas, 80 x 80 cm, 2024

WIOLETTA GANCARZ



Wioletta Gancarz: Fountain of youth / Acrylic on canvas, 150x120cm